



FACULTAD DE ARTES
UNIVERSIDAD DE CHILE

A la Comunidad de la Facultad de Artes

Junto con saludar cordialmente, escribo para informar que en los últimos días me he abocado en la búsqueda de una nueva Dirección Económica y Administrativa, que de acuerdo a nuestra normativa, es un cargo de exclusiva confianza de la autoridad máxima de una Facultad.

Luego de distintas gestiones, he resuelto que será el sr. Juan Pablo Espinoza Martínez quien llevará esta importante Dirección. El sr. Juan Pablo Espinoza es Administrador Público de profesión, y Magíster en Dirección de Empresas, con formación complementaria en Gestión de Mejora de Procesos y Desarrollo Organizacional y en Control de Gestión. Es un profesional con 13 años de experiencia en cargos relacionados a lo económico-administrativo en la Universidad de Chile, lo que asegura un amplio conocimiento de nuestra estructura universitaria.

Confío en que el sr. Juan Pablo Espinoza será un activo integrante dentro de nuestra comunidad, en el marco del proyecto de este Decanato, que se propone siempre mejorar en la gestión de nuestra institución, con el objetivo de posibilitar el proyecto académico de nuestra Unidad Académica en el marco de la misión de nuestra Universidad, y del desarrollo de nuestra vida comunitaria.

Sin otro particular, se despide atentamente,

Profesor Fernando Carrasco
Decano
Facultad de Artes